



Klaus Dörrfuss
- Erster Vorsitzender -
Elsa-Brändström-Str. 4
91710 Gunzenhausen
Tel.: 09831-6879500
klaus.doerrfuss@dav-gunzenhausen.de

Infobrief Nr. 10

16. März 2020

Liebe Mitglieder und Freunde unserer Sektion,

dieser Infobrief hat nur ein Thema: Wie gehen wir mit der Corona-Epidemie um?

Wir haben am Wochenende recht kurzfristig alle Touren und Wanderungen unserer Sektion im Monat März abgesagt. Mag auch der eine oder andere diese Maßnahme anfangs noch für überzogen gehalten haben, so zeigen uns die Entwicklung der letzten Tage und die atemberaubende Geschwindigkeit, mit der die Nachrichten sich überschlagen, dass wir gar nicht anders konnten und dass wir richtig entschieden haben.

Keine Touren und Wanderungen also im März. Aber wie geht es weiter? Auf unserer Homepage schreiben wir, dass der Vorstand jeweils von Monat zu Monat darüber entscheiden werde. Im April-Programm haben wir die Wanderung durch das „wilde Deutschland“ stehen, am 13. April von Heideck nach Pleinfeld, und die Boulderwoche in Fontainebleau vom 27. April bis zum 2. Mai. Den beiden Unternehmungen gebe ich, ehrlich gesagt, wenige Chancen, auch wenn noch nicht endgültig darüber entschieden ist, und das „wilde Deutschland“ erleben wir im Augenblick ganz anders, als uns lieb ist.

Ich werde Sie zu gegebener Zeit mit einem weiteren Infobrief auf dem Laufenden halten über die Beschlüsse des Vorstands zu kurz- und mittelfristigen Absagen unserer Programmangebote.

Bis dahin wünsche ich Ihnen Gesundheit und grüße Sie herzlich.

Ihr Klaus Dörrfuss